

6月23日(金) 和太鼓「せいら」さん×ピオーネの子どもたち



リズムが自然と笑顔にさせてくれたね！
クラスの壁を越えて、手を繋ぎ、体ゆらゆら～♡



間近で見た大迫力の和太鼓！
パフォーマンス中、何を感じていたのかな？



パワフルなパフォーマンスにソワソワしたり、見入ったり、手真似してみたい…
五感が刺激されたイベントだったね！



重い和太鼓を担ぎながらも動きのあるアクロバティックな太鼓演奏に、「せいら」さんは汗だくに…
それでも太陽のような笑顔で子どもたちを楽しませていただきました！



地域の方もご来園下さいました。
「せいら」さん×地域の皆さん×子どもたちの一体感を感じました！

さくら組×ゆい組のコラボです！
不安げな面持ちでしたが、近くに先生が見守って声をかけてくれたね。
最後にはもっと鳴らしたいくらいだったね！



すみれ組×ゆい組のコラボもありました！
すみれ組の子は年中クラスの子どもたちに囲まれ、ドキドキ。
先生と一緒に大好きな太鼓鳴らしたね。
ゆい組はとっても積極的！「早く叩いてみたい！」という気持ちがあふれていたよ！



いよいよ「せいら」さんによる子どもたちの和太鼓体験！
れんげ組もたくさん立候補して、「せいら」さんの話を聞いてから
「真似して鳴らしてみよう」ということに・・・
ニコニコで思い思いに鳴らす子や友だちの様子をチラリ見ながら
鳴らしてみる子・・・貴重な体験が出来たね！



今度はすみれ組の子×ひまわり組のコラボ！
さすがひまわり組で、「せいら」さんの話をしっかり聞き、
お手本で鳴らされる音に「合わせよう、合わせよう」という
真剣な気持ちが伝わってくるような、ぼち使いでした！
すみれ組の2人も先生と一緒にポンポンと鳴らす音がか
わいらしかったです！